



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebes Kollegium!



Ich glaube, wir dürfen sehr zufrieden sein. Der Tag der offenen Tür hat auch in diesem Jahr seine Aufgabe voll und ganz erfüllt und unser Leben und Arbeiten, die Stimmung und das gute Miteinander am Stoppenberg unseren Gästen vermittelt. Das „Gesamt-Informationspaket“ wurde in diesem Jahr in mehreren Portionen serviert, die einander ergänzen haben: Der Folder für die Grundschulleitern, der im Vorfeld verschickt worden ist, gepaart mit unserem Internet-Auftritt, die Ausstellung der Fachschaften in der Pausenhalle, der Power-Point-Vortrag in der Aula, die Führungen mit Info-Stationen und

schließlich das Cafe im Speisesaal mit der Möglichkeit, Kolleginnen und Kollegen aller Fachschaften, der Tagesheimleitung und Schulleitung Einzelfragen zu stellen. Dazu kam noch der Informationszettel mit den notwendigen Anmeldeformalitäten und speziellen Schwerpunkten unserer Arbeit in der Jahrgangsstufe 5. Alles in Allem eine runde Sache.

Wir haben versucht, die Eindrücke aus dem vergangenen Jahr auszunutzen, um unser Konzept weiter zu verbessern. Sehr stimmungsvoll und beeindruckend für unsere Gäste waren sicherlich und augenscheinlich die Live-Musik im Eingangsbereich und die Ausstellungseröffnung „übung und ad libitum“ in unserer neuen Kunst-Garderobe. Bewährt und nicht minder beeindruckend natürlich der Tanz der Neigungsgruppe von Frau Trost und der Auftritt unserer Big-Band unter der Leitung von Herrn Kok, Probier-Häppchen unseres Küchenteams. Viele aktive Schülerinnen und Schüler, viele aktive Eltern und natürlich das Kollegium, welches in den letzten Tagen neben Korrekturen, letzten Klassenarbeiten, Zeugnisnoten noch umfangreiche Vorbereitungen für den Tag der offenen Tür geleistet hat, haben unseren Gästen gezeigt, dass bei uns am Stoppenberg tatsächlich gilt: „Engagement mit Tradition – aktive Eltern, Lehrer, Schüler“.

Vielen Dank an alle! Wir haben die Kinder und Eltern sehr beeindruckt, das zeigen mir viele Rückmeldungen unserer Gäste. Ich war an diesem Spätnachmittag einmal mehr froh darüber, an unserer Schule arbeiten zu dürfen.

Grüße vom Stoppenberg

Rüdiger Göbel, Schulleiter

Zeugiskonferenzen

Am Donnerstag, den 24.01.2013 und am Freitag, den 25.01.2013 sind die Zeugiskonferenzen. An diesen Tagen gilt der Kurzstundenplan, der Unterricht endet nach dem Mittagessen. Der Nachmittag gilt jeweils als Studiennachmittag.



Besuch unseres Bischofs Dr. Overbeck am Montag, den 28. Januar 2013



Am Montag, den 28. Januar 2013, wird unser Bischof Dr. Franz-Josef Overbeck zu Gast in unserer Schule sein. Von 10.00 Uhr bis 13.00 Uhr wird er sich ein Bild vom Leben und Lernen in unserer Tagesheimschule machen. Es wird zu Begegnungen und Gesprächen kommen. Es ist vorgesehen, dass er abschließend die erste Essensschicht im Speisesaal besucht. Wir freuen uns darauf, ihm die Besonderheiten unseres Konzeptes und die bewährten Elemente unseres Arbeitens vorzustellen.

Erste Ausstellung in der Kunstgarderobe

„übung und ad libitum“ – dies ist der Titel der ersten Ausstellung in unserer Kunstgarderobe, die am Tag der offenen Tür am vergangenen Samstag eröffnet wurde. Aus einem ehemaligen trostlosen Garderobenbereich, zwischendurch traurigen Abstellraum, schließlich immer leicht chaotischen Oberstufenraum ist ein echter „Hingucker“ geworden! Unsere Handwerkslehrer, unsere Hausmeister, unsere Kunstlehrer haben es in Windeseile geschafft, einen echten, dauerhaften Ausstellungsraum herzurichten, der in Zukunft den vielen beeindruckenden Ergebnissen der künstlerischen Tätigkeiten unserer Schülerinnen und Schüler Raum bieten wird. Toll! Der Ausstellungsraum ist während der Schulzeit geöffnet, ein Besuch lohnt sich!



Konferenztermine



Die nächste Lehrerkonferenz findet am Dienstag, den 29.01.2013, ab 13.30 Uhr im Musiksaal statt. An diesem Tag gilt nicht der Kurzstundenplan, der Unterricht endet nach dem Mittagessen, der Nachmittag gilt als Studiennachmittag. Nach Rücksprache mit den Vorsitzenden der Schulpflegschaft, findet die nächste Schulpflegschaftsversammlung am 14. Februar 2013, ab 19.00 Uhr im Musiksaal statt.

Die zweite Schulkonferenz des Schuljahres 2012/2013 ist vorgesehen am Dienstag, 25. Juni 2013.

Lehrerfortbildung am 04. Februar 2013

Am ersten Schultag des zweiten Halbjahres findet, wie bereits angekündigt, eine ganztägige Lehrerfortbildung statt. Das Kollegium wird in verschiedenen Modulen eine große Bandbreite von Fortbildungsangeboten wahrnehmen. Zum Teil werden diese Module aus dem eigenen Kollegium heraus moderiert, zum Teil sind externe Referenten eingeladen. Ich danke dem Lehrerrat für die Vorbereitung und Koordination dieses Fortbildungstages am Stoppenberg.



Koordinationsgruppe „Hoffnung für Haiti“ trifft sich am 23.01.2013

Zu einem außerordentlichen Planungstreffen kommt die Koordinationsgruppe „Hoffnung für Haiti“ des Schulzentrums am Mittwoch, 23.01.2013, um 13.15 Uhr im Dialograum des Gymnasiums zusammen.

Neues Neigungsgruppenangebot Hip-Hop und Jazz Dance und die Fußballgruppe sucht Mitspieler

Daria und Jana aus der Klasse 9 sind seit kurzer Zeit ausgebildete Sporthelferinnen, nun wollen sie mit euch ihre Leidenschaft und ihren Spaß beim Tanzen teilen. Sie schreiben: Wir haben vor, mit euch coole Choreografien zu tanzen. Ab dem **6. Februar (neues Halbjahr) treffen wir und jeden Mittwoch** in der Gymnastikhalle. Wir freuen uns auf viele Tänzer und Tänzerinnen. Bei Fragen meldet euch in der Klasse 9c.



Wie bereits vor zwei Wochen mitgeteilt, sucht die Fußball-NG am Donnerstag weiterhin neue Mitspieler, immer donnerstags in der Sporthalle.

Wer Lust hat in einer der beiden Gruppen mitzumachen, melde sich bitte per Mail thobu@gymstopp.de oder persönlich bei Frau Nolte oder Herrn Bungarten an.

Und zum Schluss wie immer der aktuelle Stoppenberger Kalender



Änderungen sowie alle Ergänzungen sind wie immer gelb unterlegt, damit wir den Überblick nicht verlieren:

<http://www.gymnasium-am-stoppenberg.de/cms/aktuell/kalender.pdf>

Herausgeber:
Gymnasium am Stoppenberg
Tagesheimschule des Bistums Essen
R. Göbel OSfD i.K., Schulleiter
Im Mühlenbruch 49/51
45141 Essen

Kontakt:
Tel.: 0201-83100-3
Fax: 0201-83100-42
Mail: sekretariat.gas@bistum-essen.de
www.gymnasium-am-stoppenberg.de
Öffnungszeiten Schülerbüro : 7-16.30 Uhr